



Coronavirus : l'Armée du Salut est là pour les autres



© Libre de droits

Un nouveau site web vous relate quotidiennement des informations pertinentes sur les défis actuels.

Le Covid-19 défie la société et l'Armée du Salut. Dans cette situation extraordinaire, des mesures extraordinaires sont nécessaires. C'est pourquoi l'état-major de crise de l'Armée du Salut se réunit quotidiennement pour évaluer la situation et prendre les décisions qui s'imposent. Le Département marketing & communication du Quartier Général de l'Armée du Salut Suisse a lancé un nouveau site web pour vous tenir au courant des informations pertinentes.

Vous y trouverez les informations suivantes :

- Composition et décisions de l'état-major de crise de l'Armée du Salut Suisse
- Bourse de ressources : les divers sites (Postes et Institutions) de l'Armée du Salut peuvent y enregistrer leurs besoins de soutien
- Nouvelles offres des sites pour gérer la crise et aider les personnes vulnérables
- Bénévolat : les personnes qui souhaitent offrir leur aide peuvent s'inscrire
- Messages vidéo encourageants
- Lien vers le mur de prières et la chaîne de prière 24/7
- Lien vers le message central de l'Évangile

Auteur

La Rédaction

Publié le

20.3.2020